
 

 

 

 

 

 
  

 

申し入れ 

・車掌だけに切り縮めるのではなく、系統

全体で対策を考えていくことが大事では

ないのか？ 

 

⑦吉祥寺駅のホーム上の警備員の配置を

取り止めた根拠と、吉祥寺駅エスカレータ

ーの上下を変更した経緯を明らかにし、

乗降客の多い駅にはホーム上の安全を確

保するための社員を配置すること。また

各駅の旅客動向を分析し、ホーム上の見

通しが悪いのであれば、ホーム上構造物

の設置を再検討すること。 

 

・警備員を在中型にできないのか？ 

・グループ一体となって安全を守るのであ

ればステーションサービスの立ち番として

いくことも対策となるのではないか？ 

・ホーム上使っていない店舗をなくし、滞留

を防ぐことも必要なのではないか？ 

 

⑧事務所や宿泊所など、設備の老朽化によ

り新設・更新工事が行われているが使用

する社員の意見を反映した設備にするこ

と。特に塩崎駅の上りホームは工事により

見通しが悪くなったので ITV を設置する

こと。 

会社回答 

・グループ会社と一体となって取り組んでいく。 

 

 

 

⑦今後も、お客さまのご利用状況等を勘案し、

必要に応じて対応していく。 

 

 

 

 

 

 

 

・何駅も見る巡回型の体制となっている。 

・立ち番も一つの対策ではあるが緩行線でもと

なると厳しい。立てないのであれば駅に巡回し

てもらうことも一つの対策。本体としては放送。 

・検討する一つの考え方。社内でも議論してい

く。 

 

⑧使用する社員の意見を反映し、必要な設備に

ついては整備を検討していく。 
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